



## CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

[www.cyclingcanada.ca](http://www.cyclingcanada.ca) |

@CyclingCanada

### **Lyne Bessette**

Hailing from Knowlton, QC, Lyne Bessette discovered cycling in 1995 and went on to win gold in the road race at the 1997 Canada Summer Games in Brandon, MB. In 1998, Bessette was selected to represent Canada at the Commonwealth Games in Malaysia, winning gold in the road race. The following year she won her first major stage race in the Tour de l'Aude Cycliste Féminin, one of the most prestigious stages races at the time for women. She would go on to win this race once again in 2001. Bessette represented Canada at both the Sydney 2000 and Athens 2004 Olympic Games.

In addition to a very successful road career, Bessette excelled at cyclo-cross, winning numerous North American races and podiuming at several World Cups. After a brief retirement, encouraged by her coach Éric Van den Eynde, Bessette became a tandem pilot in para-cycling. She was paired with Robbi Weldon in 2010 and quickly found success, finishing second in the time trial and winning the road race at the Para Road World Championships in Baie-Comeau, QC. The pair represented Canada at the London 2012 Paralympic Games, winning gold in the road race.

Bessette retired from competition in 2013 and continues to give back to the sport with her involvement at the Centre National de Cyclisme de Bromont.

It is with great pleasure and honour that we welcome Lyne Bessette into the Canadian Cycling Hall of Fame.

---

Le Temple de la renommée du cyclisme canadien est heureux d'accueillir la championne Paralympique et double Olympienne Lyne Bessette.

Originaire de Knowlton, au Québec, Lyne Bessette a découvert le cyclisme en 1995 et a remporté l'or dans la course sur route aux Jeux d'été du Canada de 1997 à Brandon, au Manitoba. En 1998, Bessette a été sélectionnée pour représenter le Canada aux Jeux du Commonwealth en Malaisie, où elle a remporté l'or dans la course sur route. L'année suivante, elle remporte sa première grande course par étapes lors du Tour de l'Aude cycliste féminin, l'une des courses par étapes les plus



## CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

[www.cyclingcanada.ca](http://www.cyclingcanada.ca) |

@CyclingCanada

prestigieuses de l'époque pour les femmes. Elle remportera à nouveau cette course en 2001. Bessette a représenté le Canada aux Jeux olympiques de Sydney en 2000 et d'Athènes en 2004.

En plus d'une carrière très réussie sur route, Bessette a excellé en cyclo-cross, remportant de nombreuses courses en Amérique du Nord et montant sur le podium lors de plusieurs Coupes du monde. Après une brève retraite, encouragée par son entraîneur Éric Van den Eynde, Bessette est devenue pilote de tandem en paracyclisme. Elle a été jumelée à Robbi Weldon en 2010 et a rapidement connu du succès, terminant deuxième au contre-la-montre et remportant la course sur route aux Championnats du monde de paracyclisme sur route à Baie-Comeau, au Québec. Le duo a représenté le Canada aux Jeux paralympiques de Londres en 2012, remportant l'or dans la course sur route.

Bessette s'est retirée de la compétition en 2013 et continue de redonner au sport en s'impliquant au Centre national de cyclisme de Bromont.

C'est avec grand plaisir et honneur que nous accueillons Lyne Bessette au Temple de la renommée du cyclisme canadien.